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RANDONNEE PEDESTRE LANDOUGE-LOISIRS 
COMPTE-RENDU DE 

L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 
Mardi 30 octobre 2023 

 

Inscrits : 47 votants 
Présents : 25 personnes 
Pouvoirs : 11 personnes 

Quorum atteint 
 
 
 

L’assemblée Générale Ordinaire est ouverte à 20h10. 
 
BILAN D’ACTIVITE 
Premier point du bilan d’activités, le nombre d’adhérents ; nous avons constaté, entre la saison 2021-
2022 et celle de 2022-2023, une stagnation du nombre d’adhérents avec 47 inscrits. 
Pour rappel : cette année de calme fait suite à une augmentation record entre les saisons 2020-2021 et 
2021-2022, période au cours de laquelle nous avions connu une augmentation annuelle du nombre 
d’adhérents de + 20%. Cette hausse semble être due à l’effet COVID, qui nous a permis de recruter des 
membres dont les anciens clubs n’ont pas repris leur activité après la pandémie. 
 
Deuxième point du bilan d’activité, la vie de l’Association : le retour à une situation sanitaire normale 
nous a permis de tenir un rythme soutenu de randonnées. Le modèle actuel, à savoir des balades les 
jeudi/mardi/dimanche a permis de programmer sur cette saison 60 randonnées pour un total d’environ 
630 km (en gros, limoges/Lille !). A titre de comparaison, sur la saison précédente, 47 randonnées avaient 
été programmées (soit 13 de moins que cette année) pour une distance totale de 448 km. 
 
Cette périodicité des sorties (jeudi/mardi/dimanche) semble convenir à  la plupart d’entre-nous, aucune 
remarque n’ayant a priori était formulée sur ce point. Il en est de même de la prise en compte des 
souhaits exprimés par les adhérents concernant le besoin de programmer des randonnées de durée et 
difficulté adaptées à chacun, en incluant notamment au programme des randonnées plus courtes (8/10 
km). 
 
Toutefois, malgré ces aménagements répondant aux souhaits des adhérents, nous avons pu constater 
cette année un manque de participants à de nombreuses sorties ; sur les 47 adhérents nous avons connu 
de nombreuses randonnées au cours desquelles le nombre de marcheurs plafonnait à 6 ou 8, voire 
parfois moins. 
 
Au-delà des randonnées « de proximité » (sur la Haute-Vienne et les départements limitrophes), le 
constat est identique sur le séjour en Cantal méridional organisé par Bernard Diverneresse : le nombre 
d’inscrits sur les séjours plus lointains décroit, et n’a notamment pas permis cette année de bénéficier du 
tarif « groupe ». 
Heureusement, comme les années précédentes, les participants à cette sortie « hors les murs » ont 
largement apprécié l’organisation et le déroulement de ce dépaysement. 
 

Le Bilan d’activité a été validé à l’unanimité. 
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BILAN FINANCIER. 
 
Pour cette saison 2022-2023, nous constatons une fois de plus un bilan très positif, et quasi-identique à 
l’année précédente. 
 
Le total des dépenses pour cette saison passée est de 8123,88 €, dont la plus grosse part correspond au 
séjour dans le Cantal, et pour une part moindre aux charges liées aux diverses manifestations organisées 
par l’Association (galettes, crêpes…). 
 
Le total des recettes se monte à 12481,68 € ; il se réparti entre le solde en fin d’exercice précédent, les 
cotisations des membres et la participation à la sortie Cantal. 
 
Notre encours total en caisse en fin d’exercice est de 4357,80 €.  
  

Le Bilan Financier a été validé à l’unanimité. 
 
PERSPECTIVES DE LA SAISON PROCHAINE 

Le séjour au Pays Basque, prévu à Hendaye, du 2 au 7 juin, avec le Village-vacances AZUREVA 
compte à ce jour 25 inscrits. Le quota nécessaire pour profiter du tarif « groupe » est donc à ce 
jour atteint. 

 

DESIGNATION DES MEMBRES DU BUREAU 
 

Intervention préalable du Président et du Secrétaire pour rappeler leur volonté de ne pas se 
représenter en 2023-2024 pour un nouveau mandat. Pour rappel, cette situation avait été 
anticipée sur l’exercice 2022-2023 en doublant provisoirement ces postes. 
 

Démissionnaires : 

 Marc CHAPELLE 

 Claudine VERGER 

 Jacqueline RIFFORT 

 Bernard DIVERNERESSE 

 Alain BOURREAU 

 Pascal LIENARD 
 

Se présentent au nouveau bureau, et sont élus :  

 Patrick DERVIEUX 

 Bernard DIVERNERESSE 

 Pascal LIENARD 

 Florence SEMELET 
 
Florence SEMELLET expose ses positions et contraintes pour accepter un nouveau mandat ; après débat, 
ses conditions sont validées par l’ensemble des présents, moins une abstention. 

 

L’assemblée Générale ordinaire est close à 21h45. 
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COMPOSITION DU NOUVEAU BUREAU 

 
A l’issue de ce vote, les élus se réunissent et valident la nouvelle composition du bureau à 
22h15 : 

 Président : Pascal LIENARD 

 Trésorier : Patrick DERVIEUX - Trésorier-adjoint : Bernard DIVERNERESSE 

 Organisateur évènementiel : Bernard DIVERNERESSE 

 Secrétaire : Florence SEMELET 
 


